

Medio	El Mercurio
Fecha	24-11-2018
Mención	Publican libro de reflexiones sobre la universidad. Mención a Departamento de Filosofía de la U. Alberto Hurtado.

DE LA U. ALBERTO HURTADO:

Publican libro de reflexiones sobre la universidad

D.S.D.R.

En junio de 2017, el Centro Teológico Manuel Larraín y el Departamento de Filosofía de la Universidad Alberto Hurtado organizaron un seminario en que se discutió diversos temas acerca de la universidad, como institución, y que la afectan desde el año 2011, en que el movimiento estudiantil puso en crisis el modelo inaugurado en 1981. De ahí nace el libro "Ideas para la Universidad" (UAH/Ediciones), que recoge los resultados de ese trabajo donde participaron Fernando Atria, Jorge Costadoat S.J., Manuel Antonio Garretón, Juan Manuel Garrido Wainer, Hugo E. Herrera, Antonia Larraín, Elizabeth Lira Kornfeld, Valentina Pinto Tobar, Eduardo Silva Arévalo S.J. y Ana María Stiven.

¿Qué concepto de universidad es posible y pertinente hoy? ¿Qué fisio-

nomía adopta la universidad en el contexto de una globalización

económica que

transforma la in-

vestigación en

producción

contable? ¿Qué

sentido tienen

hoy los proyec-

tos universita-

rios con inspira-

ción católica?

Son algunas de

las preguntas

que busca res-

puesta en los en-

sayos de los autores mencionados. Jorge Costadoat, uno de los editores del libro, afirma que "se trata de ensayos sobre la universidad que, en su mayoría, están motivados por la efervescencia universitaria chilena de los últimos años, pero que no pretenden *in recto* hacerse cargo de los problemas por resolver, académicos o económicos. Son trabajos de universitarios expuestos a la discusión, propuestos para hacer pensar y repensar el servicio de la universidad en una sociedad en transformación incesante".

